

20.11.2011

Fußball-Kreisliga 1: Tabellenführer spielt „nur“ 1:1

SV Mosbach bleibt Dritter

36 Treffer am letzten Spieltag vor der Winterpause

Sein erfolgreiches 2. Halbjahr schloss Spitzenreiter Spfr Dinkelsbühl mit einem 1:1 gegen den Aufsteiger und Sechsten Markt Erlbach ab. Zwölf Punkte beträgt der Vorsprung der Ackermann-Truppe vor dem TSV Wassertrüdingen, der mit vier Toren von Daniel Staiber Schlusslicht Herrieden mit 6:1 besiegte. Gar fünf Tore erzielte Andreas Hubert beim 7:1 des TSV Schnelldorf in Dürrwangen. Knapp mit 1:0 behielt Mosbach die Oberhand in einem hitzigen Duell mit dem Vorletzten Windsbach und ist damit bester Aufsteiger auf dem 3. Platz. Drittlletzter ist Weigenheim nach dem 3:4 gegen Bezirksligaabsteiger TSV Dinkelsbühl, der mit dem dritten Sieg in Folge sich auf dem 7. Platz festgesetzt hat. Mit einem 3:1 gegen Neuhof verabschiedete sich Aufsteiger TuS II in die Winterpause und Bechhofen setzte seine Siegesserie mit dem 2:0 gegen Ammerndorf fort. Die 2:3-Heimniederlage gegen Elpersdorf wird Weitingen nicht gefallen.

Kreisliga 1

TSV Dürrwangen - TSV Schnelldorf	1:7
TV Weitingen - TSV Elpersdorf	2:3
TuS Feuchtwangen II - SV Neuhof	3:1
Spfr Dinkelsbühl - TSV Markt Erlbach	1:1
SV Mosbach - TSV Windsbach	1:0
TSV Bechhofen - TSV Ammerndorf	2:0
TSV Wassertrüdingen - SG Herrieden	6:1
SVV Weigenheim - TSV Dinkelsbühl	3:4
1. Spfr Dinkelsbühl	18 15 3 0 58:14 48
2. TSV Wassertrüdingen	18 11 3 4 56:35 36
3. SV Mosbach	18 10 4 4 42:33 34
4. TuS Feuchtwangen II	18 9 4 5 36:22 31
5. TSV Schnelldorf	18 9 2 7 48:42 29
6. TSV Markt Erlbach	17 8 4 5 38:26 28
7. TSV Dinkelsbühl	18 8 3 7 50:49 27
8. TSV Bechhofen	18 9 0 9 39:41 27
9. TSV Elpersdorf	18 7 4 7 40:44 25
10. TSV Ammerndorf	18 6 4 8 27:28 22
11. TV Weitingen	18 6 2 10 36:37 20
12. SV Neuhof	18 5 3 10 33:45 18
13. TSV Dürrwangen	18 6 0 12 27:61 18
14. SVV Weigenheim	17 4 4 9 30:43 16
15. TSV Windsbach	18 4 3 11 27:42 15
16. SG Herrieden	18 3 3 12 29:54 12

Spfr Dinkelsbühl – TSV Markt Erlbach 1:1 (1:1).
Obwohl es gegen den starken Aufsteiger nur zu einem für die Gäste hochverdienten Unentschieden reichte, muss man der Heimmannschaft und Trainer Thomas Ackermann für die in den letzten vier Monaten gezeigten Leistungen in 27 Pflichtspielen ein großes Kompliment machen. In der Anfangsphase neutralisierten sich beide Teams, so dass zunächst nennenswerte Aktionen ausblieben. In der 15. Minute drang Maximilian Walther über die rechte Seite in den Strafraum ein, doch nach seiner flachen Hereingabe verfehlten Pascal Haltmayer und Johannes Bauer knapp. Eine Minute später köpfte Haltmayer eine Flanke von Florian Thorwart knapp vorbei. In der 21. Minute war es dann Alexander Müller, der einen weiten Ball per Kopf zur Gästeführung verlängerte. In der Folgezeit verpassten es die kampfstarken Gäste gegen die in dieser Phase konfuse Heimdefensive mehrmals, die Führung zu erhöhen. Da bei der Heimelf im Passspiel an diesem Tage die Präzision fehlte, kam man gegen die gutstehende Gästedefensive kaum zu nennenswerten Torchancen. Dennoch erzielte, als Torhüter Sven Kraft in bedrängter Situation einen Flankenball fallen ließ, Pascal Haltmayer den Ausgleich. In der 53. Minute vergab dann Alexander Müller frei vor Torhüter Philipp Deeg eine gute Chance zur erneuten Führung. In der restlichen Spielzeit konnten sich beide Teams in der intensiv geführten Partie keine klaren Torchancen mehr erspielen. - **Torfolge:** 0:1 Alexander Müller (21. Minute), 1:1 Pascal Haltmayer (44.).